
人と人とをつなぐ 

とてもよい場で、うれ

しく思いました。 

   

県や郡山市の特別支援

教育への取り組みや、乳

幼児支援体制について

知ることができ大変よ

かったです。 

お顔を合わせてお話

ができ、今後のネット

ワークにつなげてい

きたいと思います。 

多多数数ののごご参参加加、、あありりががととううごござざいいままししたた。。  

校内では解決が難しい

ことも多くありますが、

これから様々な機関と

連携をとりたいです。 
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